



Síntesis de medios

02 de enero de 2024

Primeras Planas

Plagian a 31 en Reynosa
Contratan en AICM seguro de vida, pese a prohibición
EZLN: 30 años de lucha contra seis gobiernos
Se dispara 840% migración y se dosifica presupuesto desde 2013
Se dispara la cartera vencida en créditos al consumo: B de M
Comar se declara al borde del colapso; va por nuevos filtros a migración
Aceleran decomisos de fentanilo en 2023
Historias de prisión
Apuestan por la indisciplina

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Sancionan a 619 motociclistas por incumplir la ley

Tras la puesta en marcha del nuevo Reglamento de Tránsito para el uso de motocicletas y motonetas, suman 619 infracciones, 173 remisiones de estos vehículos al corralón por falta de cascos y 265 por no portar la documentación adecuada, informó el **subsecretario de Control de Tránsito de la SSC, Javier Moreno**. El nuevo reglamento entró en vigor el 24 de septiembre pasado, por lo que personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana está facultado para infraccionar a los conductores por medio de una sanción económica. [24 Horas](#) / [Reforma](#)

Nuevo reglamento para motociclistas los obliga a usar casco

Desde septiembre, los motociclistas están obligados a cumplir con las nuevas disposiciones del Reglamento de Tránsito para circular en la CDMX, de lo contrario, personal autorizado de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sancionará a quienes infrinjan la norma. De acuerdo con la dependencia, la multa económica va de los 518 a los 2 mil 075 pesos, además de la remisión de la unidad a un depósito. [+Chilango](#)

Reciben 71 conductores el 2024 en 'El Torito'

Un total de 71 conductores que reprobaron el alcoholímetro recibieron el 2024 en el Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como "El Torito", informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En 2022, entre el 1 y el 31 de diciembre, la SSC reportó que mil 735 conductores que fueron remitidos a "El Torito", ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

Denuncias por estafas llegan a 60% en la Policía Cibernética

La posibilidad de cobrar el seguro que su hermana dejó al morir, recibir un carro que ganó, adquirir un viaje a la playa a un "superprecio" o apoyar a un amigo o familiar que enfrenta una emergencia económica, son las estafas que han llevado a víctimas a entregar sus ahorros y hasta solicitar préstamos. La policía primera Marisol Sánchez, de la **Unidad Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, informó que en esta temporada la suplantación de identidad es uno de los principales ciberdelitos, con 60% de las denuncias que reciben. [La Jornada](#)

Apoyo durante emergencias

La **SSC** auxilió 30 mujeres en labor de parto y recibió a 21 bebés en 2023. **Policías sectoriales** participaron en seis, oficiales de la **PBI** ayudaron a siete ciudadanas y de la **PA** tuvieron 10 intervenciones. En dos de los apoyos se tuvo la presencia de paramédicos del **ERUM**. Además, agentes de la Subsecretaría de **Control de Tránsito**, del Programa **Conduce sin Alcohol**, de la **Brigada de Vigilancia Animal**, de la **Policía Turística** y de la **Dirección General de Asuntos Internos** apoyaron en una ocasión cada uno. [Reforma](#)



Síntesis de medios

02 de enero de 2024

Programa Salvemos Vidas previene suicidios en el Metro

Para contener o evitar que las personas atenten contra su propia vida dentro de las instalaciones del Metro, las autoridades crearon el programa Salvemos Vidas para brindar apoyo a quienes presentan signos de alerta y representan un riesgo de acto suicida. **Elementos de la PBI** son los primeros en atender estas situaciones, la contienen físicamente, inician una indagatoria, la salvaguardan y activan el protocolo. [+ Chilango](#)

Puedes reportar casos de maltrato escolar ante la **SSC** vía telefónica. Marca al 555 208 9898. [Reforma](#)

Sorpresas te da la vida, ¡ay, dios!

Desde el Ángel de la Independencia hasta la Glorieta del Ahuehuate de la CDMX se comenzó a respirar un ambiente de armonía y felicidad al saber que cerrarían el año como se debe, bailando con el maestro Rubén Blades. Foráneos, adultos, jóvenes, niños en los hombros de sus padres, barrenderos y **policías** se acercaron con sus accesorios festivos a darse una pausa y dejarse llevar por las armonías de Blades. [Excélsior](#)

Más de 7 mil operativos realizaron en Huixquilucan

Durante 2023, la Dirección General de Seguridad Pública y Vialidad de Huixquilucan realizó más de 7 mil operativos a lo largo y ancho del territorio, con el objetivo de preservar la seguridad y la paz social en Huixquilucan, en el Edomex. Entre los operativos de seguridad y prevención que se llevan a cabo en el municipio, se encuentran Blindaje, Carrusel, Cuentahabiente Seguro, Escudo, Filtro, Huixquilucan Seguro, Metropolitano, Mochila Segura, entre otros; además de acciones que se implementan en coordinación con instancias como la Guardia Nacional, **Policía de la Ciudad de México**, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de México y alcaldías y municipios vecinos. [Diario de México](#)

Capturan a una mujer al intentar vender auto irregular

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer que, probablemente, intentó vender un vehículo compacto con irregularidades a un hombre y recuperaron parte del dinero de la compra-venta, en calles de la colonia El Yaqui, alcaldía Cuajimalpa. [La Prensa](#)

Asaltó con un machete en la 20 de Noviembre

Con apoyo del C-2 Norte, **elementos de la SSC** detuvieron a un sujeto que presuntamente asaltó con un machete a una persona en calles de la colonia 20 de Noviembre, en la alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Mueren apuñalados

Tras una riña, dos hombres murieron a consecuencia de heridas de arma punzocortante en calles de la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de un presunto implicado en el doble homicidio. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Asegura Fiscalía casa en GAM por narcóticos

Derivado de un operativo, elementos de la FGJ de la CDMX aseguraron un predio y a un presunto delincuente en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía GAM. La institución informó que una vez reunidos los datos de prueba, el MP de la Fiscalía de Investigación Territorial en Gustavo A. Madero solicitó y obtuvo una orden de cateo, por lo que agentes de la PDI, en coordinación con personal de la GN, de la Sedena, así como de la **Policía Auxiliar de la SSC** acudieron al predio. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Urge PRI regular venta de alcohol y vigilar la operación de trajineras

Este fin de semana, una trajinera en el embarcadero de Nativitas, en la alcaldía Xochimilco, se hundió a consecuencia de una riña. Paramédicos del **ERUM** atendieron a una mujer diagnosticada con crisis nerviosa por sumersión y fue estabilizada con oxigenoterapia. El diputado por el PRI, Ernesto Alarcón, señaló que la venta de alcohol, la falta de supervisión y regulación de los prestadores de servicios en la zona propicia que ocurran los accidentes. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

02 de enero de 2024

Columna El Chinaco: Ernestina Godoy debe continuar / Sebastián Ramírez Mendoza

Durante el gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum se lograron reducir todos los delitos de alto impacto en un 58% gracias a la labor de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en colaboración con la Fiscalía de la Ciudad, así como el secuestro en más del 80%, el homicidio en un 50% y los feminicidios en un 33%. Hoy es prácticamente imposible que un delito quede impune en la Ciudad. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Acuerdo 116/2023 por el que se crea el Sistema de Datos Personales denominado “Emisión de constancias digitales de no antecedentes penales”. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Trágico deceso tras el festejo de Año Nuevo

Un hombre cayó del segundo nivel de su casa y perdió la vida en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Los testigos refieren que los servicios de emergencia llegaron, pero ya no contaba con signos vitales y dejaron el cuerpo en el sitio bajo custodia de los **policías de la SSC**. [La Prensa](#)

Es Johan el rafagueado

Un hombre acribillado de más de diez balazos en calles de la colonia Santa María La Ribera fue identificado como Johan Pérez y, de acuerdo a las investigaciones, formaba parte del grupo criminal La Unión Tepito. Habitantes de la colonia que escucharon las detonaciones llamaron al 911 para pedir auxilio. Una movilización de **elementos de la SSC del sector Balbuena** llegó al punto, por lo que solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#)

Pareja da el azotón

Una pareja de motociclistas se lesionó al derrapar su vehículo cuando circulaban por los carriles laterales de la Calzada General Ignacio Zaragoza a la altura de la Estación Canal de San Juan de la línea A del Metro, en la alcaldía Iztacalco. [El Gráfico](#)

Quedó tieso en el tronco

Un hombre en situación de calle perdió la vida recargado en el tronco de un árbol en el Parque del Mestizaje, en la colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** del Sector Quiroga que realizaban sus rondines pidieron el apoyo a paramédicos, quienes certificaron el deceso por causas desconocidas. [El Gráfico](#)

Sin brindis

Un hombre falleció por causas naturales cuando caminaba sobre avenida El Rosario, en la colonia Tierra Nueva, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron **policías** del Sector Hormiga y paramédicos, quienes sólo pudieron confirmar el deceso. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Plantean en debate preguntas de reos

Personas en prisión preventiva podrían dirigir preguntas directas por escrito a los aspirantes de la Jefatura de Gobierno como parte del debate que autoridades electorales proyectan llevar cabo en un reclusorio de la capital. De acuerdo con la organización que llevan a cabo autoridades carcelarias y el IECM, los **penales varoniles de Santa Martha Acatitla, Norte y Sur** son las posibles sedes para este evento. [Reforma](#)



Síntesis de medios

02 de enero de 2024

Historias de prisión

Las historias sórdidas entran y salen del **Reclusorio Oriente**. Las camionetas de traslado, las armas y los uniformados son parte del desfile que día con día presencia esta mujer de 35 años, quien, todos los días, le da su mejor cara a este acceso que para muchos es el infierno. Le gustaría cambiar la atención que la gente recibe del personal dentro del reclusorio, (del que continuamente escucha quejas). Además, instalaría un módulo de atención psicológica para ayudar a los familiares de los reos. [La Prensa](#)

Justicia

Continúa la lucha para ratificar o no a Godoy como fiscal

Independientemente de que sea o no ratificada Ernestina Godoy Ramos para un nuevo periodo al frente de la FGJ capitalina, el Congreso de la CDMX está obligado a resolver en tiempo y forma el dictamen aprobado por mayoría, el pasado 7 de diciembre, por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia. [Contra Réplica](#)

Detienen a 2 hombres por delitos de impacto

Elementos de la FGJCDMX aprehendieron a dos sujetos por tentativa de homicidio calificado y feminicidio en grado de tentativa, por distintos hechos cometidos en las alcaldías Gustavo A. Madero y Tláhuac. Uno de los aprehendidos está acusado del delito de tentativa de homicidio calificado. [La Razón](#)

Imagen Destacada



Sancionan a 619 motociclistas por incumplir la ley

